

## **HISTORIA DE LA ENSEÑANZA EN EL MUNICIPIO**



**En 1929 se creó la Escuela Nacional en Alalpardo y en 1931 la Escuela de Valdeolmos.**

**En nuestro municipio jamás dejó de funcionar la escuela como ocurrió en tantos pueblos de España.**

Fue durante la dictadura del General Primo de Rivera cuando se creó la Escuela Nacional en Alalpardo. Desde aquel día, siempre ha habido escuela en el municipio. En Valdeolmos hubo que esperar un par de años más. Se creó en 1931, ya con la segunda República.

**Todavía hoy pueden verse los azulejos en las fachadas, tal y como se aprecia en las fotos.**

En realidad hay que remontarse a 1918 para ver la 1ª Escuela de Primera Enseñanza en el municipio. Se creó durante el Gobierno de Concentración Nacional aceptado por D. Antonio Maura ante la amenaza del Rey Alfonso XIII de abdicar.

Desde 1918 a 1929 las clases se impartieron en

una lúgubre habitación de las dependencias del Ayuntamiento que en aquel momento se encontraba en lo que es hoy el Centro Cívico y sede de Protección Civil.

El panorama cambió a partir de 1929. Niños y niñas de Alalpardo aprenderían a leer y a escribir en la nueva escuela junto a la Casa Parroquial, situada en la travesía de la carretera de Algete a Valdeolmos que no es otra que la calle Carlos Martín Álvarez, nombre de quien fuera por entonces Gobernador Civil de Madrid.

**Don Felipe Muxi fue el maestro de la Escuela de Alalpardo tras la Guerra Civil. Aparece en una foto en 1933 junto a niños y niñas de entonces.**